

Senioren Ausflug des SAV Biberach am 26. 09 2024

Besuch im „Klein-Paris“ der Hutmode

Wie jedes Jahr bestand sehr großes Interesse am Ausflug, der die 82 Seniorinnen und Senioren ins Deutsche Hutmuseum nach Lindenberg im Allgäu und ins Bergbauernmuseum nach Diepolz führte. Die sechs parallel geführten Informationsrundgänge im Hutmuseum meisterten die kompetenten Museumsmitarbeiter spielend. Mit vielen netten Anekdoten wurde uns die abwechslungsreiche 300jährige Kulturgeschichte des Hutes nahegebracht.

Im Bayerischen Hof in Lindenberg wurde die große Gruppe bestens mit der Allgäuer Gastlichkeit und herzhaften, bodenständigen Gaumenfreuden verwöhnt. Wohl gestärkt fuhren wir zum zweiten Highlight des Tages, zum Bergbauernmuseum nach Diepolz.

Das Allgäuer Bergbauernmuseum war in jeder Hinsicht ein Höhepunkt. Das auf über 1000 m gelegene Freilichtmuseum entführte uns vor einer traumhaften Bergkulisse in die Welt der Allgäuer Bergbauern - einst und jetzt. In den historischen Gebäuden wird anschaulich das Leben der Allgäuer Bergbauern dokumentiert. Der Höhepunkt war der begehbare Kuhmagen. Er ermöglichte den Einblick, den man so noch nie gesehen hatte.

Im Sennereistüble „Drei Käse Hoch“ wurde der Albvereinstrupp aufs Herzlichste zu Kaffee und selbstgebackenem Kuchen begrüßt. Zur Abrundung des gelungenen Ausflugs konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der Diepolzer Bergsennerei mit köstlichen Käsevarianten versorgen.

Großen Dank erhielten die Begleiter und die Organisatorin dieses gelungenen Seniorenausflugs: Dieter Mehre, Karl Weber, Erich und Monika Zinser.

